

Stadtrat Dr. Hans Theiss

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

10.11.2015

Palliativzentrum für schwerstkranke Kinder auf den freiwerdenden Flächen am Krankenhaus Schwabing

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt prüft in Kooperation mit der "Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München – AKM" ein Palliativzentrum für schwerstkranke Kinder auf den freiwerdenden Flächen am Krankenhaus Schwabing zu gründen. In diesem Zentrum soll schwerstkranken und schwerstbehinderten jungen Menschen und ihren Familien eine Tagesbetreuung oder stationäre Unterbringung ermöglicht werden.

Begründung:

Die Stiftung "Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München – AKM" leistet erstklassige Arbeit im Bereich der ambulanten palliativen Versorgung von jungen Menschen und beabsichtigt, dieses Angebot auch teilstationär oder vollstationär zu ermöglichen. Da im Klinikum Schwabing die Pädiatrie modernisiert und zum Schwerpunkt ausgebaut wird und zudem in den nächsten Jahren Flächen frei werden, würde sich der Standort hervorragend für dieses Vorhaben eignen. Damit würde die Landeshauptstadt München dem Stadtratsauftrag vom 29. Juli 2015 gerecht, die freiwerdenden Flächen der Städtisches Klinikum München GmbH medizinnah nachzunutzen und ein Medizincampus Schwabing könnte Wirklichkeit werden.

Dr. Hans Theiss, Stadtrat